

# Chemsex : un site pour s'informer et faire le point

L'association belge Ex-Aequo et ses partenaires ont récemment mis en ligne « le premier site francophone qui parle de sexe et de drogues sans jugement ».

[Chemsex.be](http://Chemsex.be) propose non seulement un graphisme original mais aussi et surtout des informations pointues sur les « chems » (drogues), la réduction des risques, les contextes d'utilisation des chems et la gestion des lendemains.

**Un site complet qui s'adresse à tout homme ayant des relations sexuelles avec des hommes en utilisant des drogues.**

Pour le public Français, des informations sur les aides en France sont proposées dans l'article de Drogues info service consacré au [chemsex](http://chemsex).

Le site : [Chemsex.be](http://Chemsex.be)

La source : [Découvre le premier site francophone qui parle de sexe et de drogues sans jugement](http://Découvre le premier site francophone qui parle de sexe et de drogues sans jugement)